

ESPECTÁCULOS



SIN MIEDO A LOS 50 Y CON NUEVA TEMPORADA

Para los protagonistas de *NCIS* importa más la actuación que la imagen. **E1**

CULTURA



LAHUI OLIN REBELDE VIGENTE

ADRIANA MALVIDO PUBLICA REEDICIÓN DE SU LIBRO SOBRE LA ARTISTA. **E7**

METRÓPOLI



TIROTEO ENTRE MENORES POR NARCOMENUDEO

Dos adolescentes de 14 y 15 años fueron detenidos por el homicidio de otros dos menores. **C1**

TEXAS, EN ALERTA POR PAQUETES BOMBA



Austin.— Dos paquetes explotaron ayer en esta ciudad, con un saldo de un muerto y dos mujeres heridas, una de ellas de origen hispano. Las autoridades vincularon ambos hechos con otro ocurrido el 2 de marzo. La policía local no descarta que se trate de crímenes de odio. **MUNDO A26**

Piden a Senado que nombramientos de fiscales se aplacen

- Comité de Participación busca evitar albedo
- Titulares Anticorrupción y General, tras comicios

ALBERTO MORALES

—alberto.morales@eluniversal.com.mx

Integrantes del Comité de Participación Ciudadana del Sistema Nacional Anticorrupción pidieron al Senado postergar los nombramientos de los fiscales General y Anticorrupción hasta después de la elección presidencial del 1 julio.

Consideraron que existe la posibilidad de un "albedo legislativo", debido a que el PRI y sus aliados hoy tienen mayoría y llamaron a un gran diálogo nacional antes de que se realicen las designaciones.

Mariclaire Acosta, titular del Comité de Participación Ciudadana, aseguró que de darse un nombramiento del fiscal general en estos días puede haber consecuencias muy graves no sólo para la procuración de justicia, sino para el Sistema Nacional Anticorrupción.

"Es por eso que estamos pidiendo

"Puede haber albedo porque el partido dominante [PRI] tiene la mayoría para aprobar la Ley Orgánica de la Fiscalía General y al fiscal general"

LUIS MANUEL PÉREZ Integrante del Comité de Participación Ciudadana

la postergación de estos nombramientos y la realización de un gran diálogo nacional", dijo.

Para Luis Manuel Pérez de Acha, integrante del Comité de Participación Ciudadana, no sería la primera vez que en el Congreso se diera un albedo en un nombramiento.

"Esto podría suceder porque el partido dominante [PRI] ya tiene la mayoría para aprobar la Ley Orgánica de la Fiscalía General de la Repú-

blica y, por consiguiente, al fiscal general", argumentó.

Aún está pendiente, agregó, eliminar el pase automático de procurador a fiscal general, porque, si bien el Congreso de la Unión derogó esa disposición en el artículo 16 transitorio, los congresos locales no han hecho su trabajo. Indicó que la posición del comité es evitar nombramientos del procurador General, las reformas al artículo 102 constitucional, y nombrar al fiscal general si previamente no se consuma la eliminación del pase automático.

El presidente del Senado, Ernesto Cordero (PAN), rechazó que se prepare un albedo y dijo que no ve condiciones para que a corto plazo salgan los nombramientos.

"¿Quién los entiende?, primero nos urgen a que avancemos en esos nombramientos y luego a que no tomemos las decisiones", afirmó.

NACIÓN A6

La OCDE llama a candidatos a no perder continuidad

IVETTE SALDAÑA

—maria.saldana@eluniversal.com.mx

El secretario general de la OCDE, José Ángel Gurría, entregó a los candidatos presidenciales, con excepción de Andrés Manuel López Obrador, un documento de recomendaciones para que México crezca y les pidió no perder la continuidad de las políticas económicas.

De visita por el país, reconoció que la economía tiene rezagos cruciales, "frustrantes, desesperantes y alarmantes", además de que se requiere enfrentar males como la corrupción, inseguridad e impunidad a través de una nueva ola de reformas.

CARTERA B1



Jesús Ortega
Ex presidente del PRD

"Sólo un ciego no ve la alianza entre PRI y AMLO"

● El perredista Jesús Ortega asegura que se necesita ser ciego para no darse cuenta de que hay un acuerdo explícito entre Andrés Manuel López Obrador y el PRI para sacar de la contienda a Ricardo Anaya, aspirante de la coalición Por México al Frente. Dice que el morenista pasó de víctima en 2006 a victimario en 2018.

NACIÓN A12

ME QUIEREN ECHAR MONTÓN; NO DEBATIRÉ: LÓPEZ OBRADOR **NACIÓN A8**

EL TABASQUEÑO DEJA VER SU LADO AUTORITARIO: MEADE **NACIÓN A8**

ANAYA EMPRENDE GIRA POR ALEMANIA **NACIÓN A8**



OPINIÓN

NACIÓN	José Ramón Cossío	A18
Carlos Loret de Mola	Jorge Nuño Jiménez	A18
Héctor de Mauleón	Alberto Aziz Nassif	A19
Ana Francisca Vega	Miguel Carbonell	A19
Luis Cárdenas	Rogelio Gómez H.	A19
Jorge Salvador García Soto	CARTERA	
Jorge Buendía	Javier Tejado Dondé	B2



Roberto Rock

"El INE tiene un dictamen que invalida las candidaturas independientes por irregularidades al recolectar firmas. La duda es si tendrá el temple de soltar esa bomba". **A15**

DIVISAS

	VENTA
DÓLAR	\$18.90
EURO	\$23.24

Banxico ve en Estado de derecho reto para crecer

● El gobernador del banco central dice que se mantienen ajenos al ciclo político y que se abocan a tener inflación baja

LEONOR FLORES

—cartera@eluniversal.com.mx

Uno de los principales retos del país es mejorar el Estado de derecho, porque es un elemento que puede contribuir a la competitividad y el crecimiento económico nacional, asegura el gobernador del Banco de México (Banxico), Alejandro Díaz de León.



"Reforzar los elementos que contribuyen a la competitividad y que generen crecimiento, entre ellos mejoras en el Estado de derecho, siempre serán positivos"

ALEJANDRO DÍAZ DE LEÓN

Gobernador del Banco de México

En entrevista con EL UNIVERSAL, el responsable de la política monetaria menciona que este desafío está presente en las respuestas que dan empresarios y analistas en las encuestas que levanta el banco central.

En los sondeos que realiza el instituto mensualmente entre expertos del sector privado nacional y extranjero destaca la mención sobre inseguridad, uno de los temas recurrentes entre los factores que obstaculizan el crecimiento económico del país.

Díaz de León dice que el Estado de derecho "es un reto que transita más por la arena del Poder Ejecutivo". Señala que actualmente se viven "tiempos especialmente cuidadosos" para Banxico, en los que permanece ajeno al ciclo político y se concentra en su principal objetivo de cumplir su mandato, que es mantener la inflación baja y estable.

CARTERA B3

Estados con mayor grado de impunidad

(Valor en el índice)



*Sistema de justicia fue infiltrado por la delincuencia organizada
Fuente: IGI-MEX 2018

MÉXICO EMPEORA EN IMPUNIDAD, ALERTA ESTUDIO

● Los niveles de impunidad y la desconfianza en las instituciones de seguridad y justicia aumentaron en los últimos dos años, muestra un estudio de la Universidad de las Américas Puebla. El rector Luis Ernesto Derbez dijo que pactar con criminales no es la solución al problema. **A16**